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Nutzung des Vereinsheims der Bezirkssportanlage an der Bert-Brecht-Allee bald möglichst 
wiederherstellen

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 01082 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 16 – Ramersdorf-Perlach
vom 21.10.2020

Sehr geehrter Herr Kauer,

bei der im Antrag Nr. 20-26 / B 01082 des Bezirksausschusses 16 vom 21.10.2020 angespro-
chenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne 
des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadt-
ratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

Für die gewährte Fristverlängerung bedanke ich mich.

In Ihrem Antrag baten Sie das Referat für Bildung und Sport darum, das Vereinsheim der Be-
zirkssportanlage im Rahmen des Sanierungsprogramms für Neuperlach für die Bedürfnisse 
der Vereine und des Stadtbezirkes zu sanieren, u.a. mit Besprechungs- und Begegnungsräu-
men. 

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Der Geschäftsbereich Sport hat sich des Themas „Sanierung des Betriebsgebäudes der Be-
zirkssportanlage Bert-Brecht-Allee“ bereits im vergangenen Jahr angenommen. Hierbei wur-
den von Beginn an alle nutzende Vereine (SVN München e.V., SK Sribija München e.V. und 
Schützengesellschaft Bergfried e.V.) beteiligt. In der Zwischenzeit wurde in enger Absprache 
mit dem SVN München e.V. ein an die Anforderung und Wünsche der Vereine angepasstes 
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Nutzer*innenbedarfsprogramm erstellt – u.a. mit einer Vielzahl an Besprechungs- und Begeg-
nungsräumen. 

Im Beschluss „Mietverträge über die Räumlichkeiten des ehemaligen Gaststättengebäudes 
Bert-Brecht-Allee“ (Sitzungsvorlage 20-26 / V 04635) wird ersichtlich, wie die zukünftigen Flä-
chen des Vereinsheims vergeben werden. 

Erst am 26.01.2023 gab es erneut einen Termin mit den nutzenden Vereinen, dem Baureferat,
dem GB Sport sowie einem Architekturbüro, bei dem eine Machbarkeitsstudie für die gesamte 
Sanierung präsentiert wurde. 

Die Vorplanungen für die Sanierungsmaßnahmen schreiten weiter voran, sodass dieses Pro-
jekt in den Jahren 2024 und 2025 realisiert werden kann. 

Der Antrag Nr. 20-26 / B 01082 des Bezirksausschusses des 16. Stadtbezirks Ramersdorf-
Perlach vom 21.10.2020 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium HA II/V 2, BA-Geschäftsstelle Ost, erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Florian Kraus 
Stadtschulrat


